



## **El Poder Legislativo no está en contra de magistrados ni jueces que tienen pase directo: Sergio Gutiérrez Luna**



- El diputado presidente destaca que la reforma al Poder Judicial acercará a personas juzgadoras con un sentido social
- Afirma que la presidenta de la Corte no estuvo a la altura del liderazgo ante la coyuntura de la reforma judicial

El presidente de la Cámara de Diputados, **Sergio Gutiérrez Luna**, señaló que la presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), ministra Norma Piña Hernández, no estuvo a la altura del liderazgo que debió haber tenido al interior de la Corte en una coyuntura como la reforma judicial.

En declaraciones a los medios de comunicación, indicó que “ella se radicalizó al tratar de rechazar –hasta hace muy poco vimos la sesión donde pretendían incluso bajar el número de votos y todo lo que ustedes ya saben– la reforma en lugar de ver cómo aportar y cómo abonar”.

<https://www.proyectospoliticos.com.mx/nacio/el-poder-legislativo-no-esta-en-contra-de-magistrados-ni-jueces-que-tienen-pase-directo-sergio-gutierrez-luna/>